



Sevilla, 19 de Junio de 2019

ISLA MÁGICA, EL PARQUE TEMÁTICO DE SEVILLA, DESTINO DE LOS PORTUGUESES CON MOTIVO DE LA FESTIVIDAD DEL DÍA DEL CORPUS.

Al ser también fiesta en Sevilla, el día 20 de Junio se espera recibir en el Parque Temático más de 7.500 personas

Isla Mágica espera recibir durante el Puente de la festividad del Corpus muchos visitantes procedentes del país vecino para disfrutar del inicio del verano en Sevilla. Con la participación de operadores turísticos y de los Hoteles de Sevilla y su entorno, los visitantes procedentes de Portugal podrán visitar la ciudad de Sevilla e Isla Mágica a través de unos paquetes de entradas más hotel a precios muy económicos.

Isla Mágica se ha consolidado en el mercado portugués como el destino de ocio estrella del sur de la península ibérica. Ya sea a través de visitas escolares, aprovechando vacaciones en el Algarve o bien durante su estancia en Sevilla-Andalucía, Isla Mágica se ha convertido en una visita casi obligada de nuestros vecinos portugueses.

Además, el día 20 de Junio, es fiesta también en Sevilla, por lo que muchos locales aprovecharán para visitar Isla Mágica con su familias.

De igual manera durante esta semana se están realizando muchos Viajes de Fin de Curso y miles de escolares están visitando Isla Mágica con sus colegios.

Esto supone que durante este Puente del Corpus el parque temático espera recibir aproximadamente **25.000 personas**.

Isla Mágica comienza su temporada de verano el próximo **día 20 de Junio** con ampliación de horarios de apertura y una oferta especial de espectáculos que reforzará la ya existente en el periodo estival, y que finalizará el **15 de Septiembre**.

Isla Mágica permanecerá abierta en temporada alta todos los días de la semana con un horario de Domingo a Viernes de 11:00-23:00 horas y los sábados de 11:00-24:00 horas.